



Media: Harian Jogja

Hari: Rabu

Tanggal: 05 Agustus 2009

Halaman: 13

TOKOH HARI INI

Yuniar Purwanto
Pertahankan batik lewat Diklat

Oleh Yuspita Anjar Palupi
WARTAWAN HARIAN JOGJA



urah Patehan, Yuniar Purwanto saat ini mencoba membuat Diklat singkat membuat batik. Langkah ini dilakukan karena merasa prihatin dengan kondisi batik *painting* yang mulai hilang. Padahal semula batik *painting* menjadi unggulan dan sumber mata pencaharian utama di Kelurahan Patehan Kecamatan Kraton.

Diklat itu sendiri mengambil sasaran semua wisatawan baik lokal atau luar negeri yang memiliki minat dan ketertarikan untuk belajar membuat batik dalam tempo singkat.

"Semisal Diklat singkat dua hari," kata dia, Diklatakan dengan cara seperti ini, bisa mempertahankan seni membuat batik yang ada di Jogja, khususnya di Patehan. Juga bisa digunakan untuk "menahan" wisatawan untuk tinggal lebih lama di Jogja.

● **Bersambung ke hal.22, kol 1**

● **Pertahankan batik...**

Dampak makronya akan membuat tingkat perekonomian warga yang ada di sekitar Patehan kian meningkat.

"Mereka di sini kan *ndak* hanya belajar membuat batik. Tapi juga ke rumah makan, menginap di hotel dan lain sebagainya," urainya.

Saat ini, dikatakan banyak *workshop* batik di Patehan khususnya yang berada di Kompleks Tamansari membuka kelas-kelas membuat batik singkat. Dengan harga yang sangat bervariasi dan bisa juga untuk mengisi kegiatan saat musim libur sekolah.

"Tidak hanya turis, kadang yang belajar membuat batik juga dari pihak-pihak sekolah untuk mata pelajaran lokal," ucapnya.

Dijelaskan dari 26 perajin batik yang ada di Kelurahan Patehan, saat ini hanya ada sekitar 15 perajin yang masih aktif memproduksi. Dan kebanyakan mereka saat ini juga hanya memproduksi batik-batik jenis cap atau tulis yang digunakan sebagai *dodot*. [jarik mantan] yang memang masih sangat tinggi permintaannya. Terutama oleh para salon-salon pengantin yang ada di Solo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patehan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005